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1 1 岡部西小学校
深谷市のスポーツ
について

・学校の授業では、タブレットをどんどん使うようになっています。タブレットはとても便利
ですが、それをやりすぎてスポーツをする時間が減ってきているような気がします。
・今後、深谷市民がスポーツに積極的に取り組み、健康の増進を図るために、市として考
えられる事業はどのようなものがありますか。

・市では、健康増進の取組として、市内の12地区にウォーキングコースを設定し、日々の
生活における身近な場所で気軽にウォーキングに取り組めるよう、環境づくりを行ってい
ます。
・「ふっかちゃんジュニアスポーツフェスタ」では、市内の小学生を対象に、スポーツをはじ
めるきっかけづくりとなるような取組も行っています。
・また、「ふかやシティハーフマラソン」は、健康増進を目的とするさまざまな世代のかた
の参加が可能です。
・さらに、スポーツ大会やスポーツ教室を行っており、こうした情報は広報ふかややホー
ムページに掲載しているので、ぜひ積極的に参加してもらいたいと思います。

生涯学習スポー
ツ振興課

教育部長

2 2 川本北小学校
重忠公園の活用
について

・最近、畠山重忠公がテレビでも取り上げられ、有名になり、地元に住む私はとてもうれし
く思いました。
・しかし、畠山重忠公園に行ったときに、子どもが楽しむには少し寂しい公園だと思いまし
た。遊具が古く、活気もありませんでした。
・新しい遊具や重忠公にちなんだイベントなどがあれば、もっと多くの人が訪れて、重忠
公や深谷市の魅力がいろんな人に伝わるのではないでしょうか。
・今後の重忠公園の活用の考えを教えてください。

・重忠公園には、重忠公の墓と伝わる五輪塔などがあり、地元における重忠公顕彰の拠
点となっています。
・公園の遊具については、設置済の遊具の点検や修繕を行い、安全に安心して遊んでい
ただけるよう、公園の維持管理に努めていきます。
・大河ドラマに重忠公が登場することが決定したため、重忠公園への来場者増加を見込
み、トイレの改修と駐車場の整備を行いました。
・今後も、講座や展示会などを通じて、重忠公の顕彰事業を推進していきます。

文化振興課 教育部長

3 3 大寄小学校
深谷市の環境問
題について

・大寄地区は田や畑が多く、自然豊かではありますが、通学路などには空き缶やマスク
などのごみがたくさん落ちています。また、交通の便が悪く、出かけるときには車が多く使
われます。短い移動距離でも車を使うことが多いので、大気汚染も心配です。
・深谷市が大気汚染をはじめとする環境破壊を防止するために行ってきたこれまでの取
組やこれからの計画、活動について教えてください。

・市では、大気中の有害な化学物質について、市内の7箇所で年に4回の測定を行ってい
るほか、市内河川の14箇所で年に6回の水質検査を実施し、水質の監視を続け、自動車
による交通騒音の常時監視も実施しています。
・今年度から、新たに職員による市内河川のパトロールを毎月行うとともに、これまでの
各種測定を続けることによって、公害の発生を未然に防いでいきます。
・市では、「ゼロカーボンシティふかや」を宣言し、再生可能エネルギーの導入や省エネ設
備の導入促進、エコカーの利用、エコ通勤をお薦めしてきました。
・皆さんが大人になっている20年後、その先の50年、100年後も生活環境が守られるよ
う、市は環境問題に取り組んでいきます。

環境課 環境水道部長

4 4 上柴西小学校

深谷市全体の活
性化を図るための
具体的な取組に
ついて

・「深谷テラス」、「ふかや花園プレミアムアウトレット」がオープンを迎えるということで、
「アウトレットを訪れた人に市内を回遊してもらい、市内全体の活性化を図っていく」と広
報で読みました。
・深谷市全体とありますが、深谷駅周辺の商店街の活性化を図るための具体的な取組を
教えてください。

・市では、市内全体の活性化を図るため、市内の店舗などを巡る「ぐるっと深谷ガチャ」と
いうデジタルスタンプラリーを実施しています。
・深谷駅周辺の商店街に多くの人が来てもらえるよう、街並みの整備や魅力的なスポット
の紹介、イベントの開催、お店の魅力アップの取組をしています。
・街並みの整備では、昨年12月に市役所通りが開通するなど、現在、中心市街地の整備
を行っています。
・イベントの開催では、産業祭などの市の大きなイベントを中心市街地で開催し、盛り上
げています。そのほか、商店街主催のイベントを支援して商店街の魅力アップに取り組ん
でいます。

商工振興課 産業振興部長

5 5 上柴東小学校

アウトレット建設に
よる深谷市の都
市化、環境問題に
ついて

・アウトレットができることにより、たくさんの観光客が来たり、深谷市の人口が大幅に増
加したり、深谷市にとってメリットだと言えます。一方、急な都市化により、人口増加に伴う
渋滞の発生やごみの増加による環境汚染の進行など、悪影響が出ることも考えられま
す。
・アウトレットができることによって、私たちの暮らしは今までと変わってしまうのではない
でしょうか。
・アウトレット建設によって起こると考えられる環境への悪影響を防ぐための工夫が用意
されていたら教えていただきたいです。

・アウトレットモールを開業するにあたり、市や警察、運営を行う三菱地所・サイモン株式
会社が一体となり、道路が混雑しないような道路拡張工事や信号機設置などを進めてい
ます。
・また、ごみについては、リサイクルを推進する観点から、紙類やペットボトルなどの分別
回収を行い、環境に影響がでないような取組をしていきます。
・今までどおりの住みやすい環境でいられるように、市と三菱地所・サイモン株式会社が
連携し、周辺環境に悪影響を与えない取組を実施していきたいと考えています。

産業拠点整備室
産業拠点整備
特命監

・ごみの分別が楽しくなるような取組
があったら教えてください。

・ごみについては、一人ひとりが正しく分別
し、正しいごみの出し方をすることが基本で
す。
・ごみの分別が楽しくなるような取組はあり
ませんが、アウトレットでは、それぞれの店
舗が正しくごみの分別を行い、ルールを
守って環境に影響が出ないよう取り組んで
いきます。

6 6 榛沢小学校
市内グラウンドや
公園の整備につ
いて

・深谷市では、他の競技と比較しても、サッカーやラグビーの競技人口が多いのに、たく
さんの競技と併用できる天然芝や人工芝のグラウンドが多くありません。
・天然芝のグラウンドは、けがの防止やプレー面での技術向上に役立つだけでなく、緑地
化といった面でもとても素晴らしい施設だと思います。
・今後、深谷市でも近隣自治体のように、芝のグラウンドにする計画はあるのでしょうか。

・芝生のグラウンドは、けがの防止やプレーにおける技術向上、気温上昇の抑制に効果
がありますが、年間を通じて管理が必要であり、きれいに維持管理していくには難しい面
があります。
・また、芝生をきれいに保つためには、養生期間が必要で、この期間はグラウンドを利用
できなくなるなどの課題があります。
・現在、土のグラウンドを芝生化する計画はありませんが、施設改修の際は、より安全に
使用できる施設となるよう、人工芝生化を含めて研究・検討を行うなど、今後もグラウンド
を安全に利用できるよう維持管理に努めていきます。

生涯学習スポー
ツ振興課

教育部長

令和4年度子ども議会　第2部（小学生の部・後半9校）　質問と回答の要旨
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令和4年度子ども議会　第2部（小学生の部・後半9校）　質問と回答の要旨

7 7 川本南小学校
大河ドラマ「鎌倉
殿の13人」の畠山
重忠公から学ぶ

・「重忠まつり」や「重忠にんにく」、「重忠公給食」、「重忠太鼓」など、学校・地域で畠山重
忠公を盛り上げようと考えています。
・修学旅行でも、重忠公ののぼりを持って重忠公ゆかりの場所を見学し、アピールしてき
ました。
・郷土の偉人畠山重忠公について、市として大河ドラマが終わった後も、どのように後世
に語り継ぎ、盛り上げていくかお聞きしたいです。

・「畠山重忠公プロジェクト」の一環として、重忠公のイメージキャラクターが誕生し、グッ
ズや配布物のデザイン、さまざまなイベント等で活用しています。
・また、「しげただくん」と川本南小学校で作成されたデザインを使用したポロシャツ・Tシャ
ツを作製し、重忠公のPRを行っています。
・さらに、6月を「重忠公PR月間」とし、市内外で開催される各種イベントへの参加や、講
演会や企画展などを開催しています。
・このほか、市内ゆかりの地をめぐる周遊マップの作成や、「しげただくん」「重忠様」の公
式ツイッターを開設し、重忠公に関する情報発信を行っています。
・大河ドラマと各取組の相乗効果により、多くのかたに重忠公の功績や人物像、歴史を
知っていただき、ふるさと深谷を盛り上げていきたいと考えています。
・今後、畠山氏の一族が移住したと伝わる田野畑村や、重忠公が討たれた地の横浜市
旭区をはじめとする重忠公ゆかりの自治体とも連携を図りつつ、市民の皆さんと一緒に
重忠公と深谷市をさらに盛り上げていきたいと考えています。

文化振興課 教育部長

8 8 花園小学校

環境水道部の自
然環境を守る具
体的な取組につ
いて

・現在、地球では地球温暖化や森林破壊、土壌汚染、水質汚染など、さまざまな環境問
題が起こっています。
・私は、電気をこまめに消すこと、ゲームやテレビの時間を減らすことなどに取り組み、電
気の使用料を減らして二酸化炭素の排出量を減らしていきたいです。また、自然環境を
守る取組として、毎朝ごみ拾いをしながら登校しています。
・現在の深谷市の自然環境はどのような状況で、自然を守るためにどんな取組を行って
いますか。

・市では、自然環境を守るため、地球温暖化の原因となる二酸化炭素を減らすことに取り
組んでいます。
・具体的な取組として、市役所や消防署などの公共施設に太陽光発電システムの設置を
進めているほか、市民の皆さんが自宅に省エネ設備を設置した場合に補助金を交付して
います。
・市内で作った電気を市内で使うことを進めるため、市も協力して、新電力会社「ふかやe
パワー」を設立しました。
・昨年度は、「クールチョイス」の取組として、省エネ家電への買換えキャンペーンやエコ
カー試乗会、小学生向け環境教育動画の制作・配布を行いました。
・皆さんも、エコバッグの持参やマイボトルの利用、食べ残しをなくす、水道やシャワーの
出しっ放しを止めるなど、気軽にできる身近なことから地球温暖化対策に取り組んでみて
ください。

環境課 環境水道部長
・環境問題に関心を持ってもらうため
にどのような取組を行っていますか。

・市では、小学生に環境問題について関心
を持ってもらうため、環境教育動画を作成
し、各小学校に配布しています。
・この動画は、YouTubeや市ホームページ
からも見れるので、ぜひ視聴してください。

9 9 本郷小学校
市民や会社など
のボランティア活
動について

・本郷地区では、草むらや竹藪にごみが捨てられているのを見かけます。このままだと、
私が住んでいる深谷市や本郷地区がごみだらけになってしまい、住み続けたいと思えな
くなります。
・ごみ拾いをすることがSDGｓの「住み続けられるまちづくり」、「つくる責任、使う責任」に
関係していると考え、使った責任として、リサイクルできるものはリサイクルし、ごみ問題
が起こらないように友達や地域の皆さんと協力してごみをなくしていきたいと思いました。
・ごみ拾いのほかにも、SDGｓに関して地域の皆さんや子どもたちが参加してできる市の
ボランティア活動はありますか。

・今のところ、SDGｓに関するごみを減らすためのボランティア活動はありませんが、個人
でできる取組として、「無駄な買い物をしない」、「消費期限の近い商品を買う」、「余った
食材などを有効活用する」などがあり、食品の処分や食べ残しを減らすことがごみを減ら
すことにつながります。
・また、節電や節水を心がけ、限りある資源やエネルギーの節約をすることも、小学生の
みなさんができるSDGｓの取組です。
・日々の生活の中で、「できることから始める」ことがごみを減らすことにつながるので、ご
家族や友達と一緒にいろいろな活動に取り組んでもらいたいと思います。

環境衛生課 環境水道部長
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